



# CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

“2019, Año del respeto y protección de los derechos humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”



## Boletín No 98

**Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 20 de agosto de 2019**

La Diputación Permanente de la Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Coahuila de Zaragoza, llevó a efecto el día de hoy la Sexta Sesión del Segundo Periodo, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional, en la cual se aprobaron por unanimidad de votos los siguientes Acuerdos:

- Acuerdo de la Comisión de Seguridad Pública con objeto de exhortar a los 38 Ayuntamientos del Estado para que coordinen acciones con sus corporaciones policiacas, con la finalidad de implementar mayores rondines de seguridad en las escuelas y sectores de sus ciudades, con el objeto de evitar que se incrementen los robos a planteles escolares y casas habitaciones.

- Acuerdo de la Comisión de Seguridad para exhortar a la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana Federal, así como a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado y a los 38 Municipios de Coahuila, a fin de que lleven a cabo las acciones coordinadas necesarias para reforzar la seguridad de los ciudadanos en la entidad.

Diputadas y Diputados presentaron proposiciones con Punto de Acuerdo, de las cuales fueron aprobadas las siguientes:

- 1.- Proposición con Punto de Acuerdo a fin de solicitar respetuosamente a la Procuraduría Federal de Protección al Medio Ambiente, para que en coordinación con la Procuraduría de Protección al Ambiente de Coahuila, implemente acciones de supervisión



# CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

“2019, Año del respeto y protección de los derechos humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”



por la probable contaminación del Arroyo Ancho, localizado en el poblado de Bella Unión, del Municipio de Arteaga, Coahuila.

**2.-** Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar respetuosamente al Ejecutivo Federal que a través de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y la Delegación de la SCT de Coahuila, realice un estudio vial integral para solucionar la problemática del flujo vehicular que se genera en el tramo carretero Allende-Morelos, debido a que un puente vehicular sobre dicho tramo, resintió severos daños en su estructura por un accidente vial registrado el 27 de junio pasado y es fecha que no ha sido reparado, lo que afecta el flujo vehicular entre las ciudades de Allende y Morelos.

**3.-** Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar a la Fiscalía General de la República realice una rigurosa investigación en torno a las denuncias por robo de medicinas en el Estado, y en su caso, se castigue a los responsables.

**4.-** Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar al Presidente Municipal de Parras y al Ayuntamiento de ese municipio, para que de manera inmediata procedan al pago de las pensiones que se han dejado de entregar a 39 trabajadores jubilados desde el mes de enero, y quienes por ese hecho atraviesan por una severa situación económica, producto de la falta de pago de su pensión, a la que por ley tienen derecho.

**5.-** Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la Fiscalía Especializada en Delitos por Hechos de Corrupción en el Estado, a efecto de que agote todas y cada una de las etapas de la carpeta de investigación FEHC/199/2018, derivada de la denuncia interpuesta por la Auditoría Superior del Estado en contra de quien resulte responsable, por los hechos posiblemente constitutivos de delito, en agravio del Poder Judicial del Estado de



# CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

“2019, Año del respeto y protección de los derechos humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”



Coahuila, con la inversión realizada en la Sociedad Financiera Popular denominada FICREA S.A. DE C.V. S.F.P.; observando en todo momento los principios de legalidad, exhaustividad, eficacia, transparencia y debido proceso, y una vez concluida la investigación, informe al Congreso del Estado sobre los resultados de la misma.

**6.-** Proposición con Punto de Acuerdo a efecto de exhortar respetuosamente a la Secretaría de Salud Federal, para que implemente las acciones necesarias tendientes a garantizar el abasto y suministro suficiente, de las dosis antivirales requeridas para Coahuila, con el propósito de salvaguardar el derecho humano a la salud de las y los coahuilenses.

**7.-** Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar respetuosamente al Ejecutivo Estatal y a las autoridades federales correspondientes, intervengan para garantizar el abasto de agua potable en el Municipio de Jiménez

**8.-** Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar respetuosamente a la Dirección para Promover la Igualdad y Prevenir la Discriminación del Estado, a informar al Congreso del Estado sobre el número de funcionarios públicos capacitados en materia de igualdad y no discriminación en el Estado, así como sobre los Municipios que han capacitado a su funcionarios en este tema.

**9.-** Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar respetuosamente a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores a realizar permanentemente la supervisión de la operación de cajas de ahorro en la entidad, y a notificar a los interesados cuando una caja de ahorro sea suspendida o le sea retirada la autorización para la captación de recursos del público.



# CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

“2019, Año del respeto y protección de los derechos humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”



**10.** Proposición con Punto de Acuerdo para exhorta a los Ayuntamientos del Estado a que implementen Centros de Recolección de Basura, tomando como referencia al programa “Torreón Limpio”, que consiste en la instalación de centros de transferencia en donde los ciudadanos puedan depositar la basura doméstica, desechos orgánicos vegetales y escombros, con la finalidad de coadyuvar al cuidado del medio ambiente y a la limpieza y mejoramiento de la imagen de los Municipios.

**11.-** Proposición con Punto de Acuerdo con la finalidad de exhortar respetuosamente a las Universidades Públicas y Privadas de la entidad, a las organizaciones de la sociedad civil, así como a los organismos empresariales, para que dentro de sus programas y plataformas de trabajo, incluyan en la medida de sus posibilidades, la capacitación en salud mental y prevención del suicidio.

**12.-** Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la Fiscalía Especializada en Delitos por Hechos de Corrupción en el Estado a que concluya la carpeta de investigación, y en su caso, se sancione a la brevedad, a los funcionarios y/o exfuncionarios del Municipio de General Cepeda de la administración 2014-2017, relacionados con presuntos actos de corrupción.

Por otra parte, fue hecho un pronunciamiento con motivo de las recientes manifestaciones en contra de la violencia de la mujer, realizadas en el país.